

はかた中だより

第4号 総体特集 R3年6月15

日

今年度の「今治・越智中学校総合体育大会」は、天候にも恵まれ、6月1日(火)から6月10日(木)にかけて、予定通り開催されました。

試合結果につきましては、ホームページでも紹介しましたが、今回は、生徒の感想を中心に、紹介します。

校訓 自らが学ぶ

学校の教育目標

豊かな心をもち

主体的に行動する生徒の育成

TEL:(0897) 72-1055 FAX(0897) 72-1053

<野球> 市総体では、主将としてチームに勝利を導こうと精いっぱい努力しましたが、惜しくも負けてしまいました。しかし、この3年間で成長した姿を、少しですが見せられたと思います。1年生の頃はヒットを打つどころか、前へ飛ばすこともできませんでしたが、総体では、三塁打を含む2安打を打つことができました。これからも感謝の気持ちを忘れずに、学校生活を送りたいです。



3年 阿部 湧真

<ソフトテニス 女子> 私は、楽しかったこと、悔しかったことが1つずつあります。まず、楽しかったことです。それは、ソフトテニス部女子は人数が足りず、団体戦に出場が難しい中、今年は1年生と出場ができ、感謝して楽しく試合ができたことです。次に、悔しかったことです。個人戦で、相手に攻撃ができなくて、どんどん攻められて、上手くコントロールができず、負けてしまったことです。



2年 児玉 冬花

<ソフトテニス 男子> ぼくたちは、団体戦2回戦で、菊間中学校と対戦しました。自分は前衛として、なかなかポーチボレーに出られませんでしたが、そして、何もできないまま負けてしまいました。チームとしても負け、悔しい思いをしました。個人戦では、1回戦は勝ち、2回戦で負けてしまいました。しかし、1回戦では、実力を出すことができ、活躍することができました。応援、ありがとうございました。



3年 村上 優羽

<バレーボール 女子> 私たちは、1日目に今治東中と対戦し、2対0で勝つことができ、2日目の準決勝では、北郷・朝倉中の合同チームと対戦し、2対0で勝つことができました。決勝戦では苦戦し、1セット目は取られましたが、2対1で勝ち、優勝することができました。反省すべきことがたくさんあるので、もっと練習に励み、チームで一致団結し、県大会ではベスト4を目指して頑張りたいと思いました。



2年 馬越 優佳

<卓球 女子> 私たちは、1日目の団体戦で桜井中と当たりました。結果は3-0で負けてしまったけど、自分たちの最大限の力を発揮することができました。2日目の個人戦は、1回戦で敗退した人もいれば、2回戦で敗退した人もいます。団体・個人戦両方で目標にしていた県大会に出場することはできませんでしたが、今まで練習してきたことを出し切ることができました。応援してくださった方々、ありがとうございました。



3年 岡田 凜

<剣道 女子> 私たちは、久しぶりの試合ということで、とても緊張しました。練習どおりの力が出せるかと不安でしたが、みんなで励まし合って頑張ることができました。特に、私は3年生なので、最後の総体です。県大会に行けるようにと、試合では意地を出して頑張りました。団体戦も、4人全員がお互いを信頼して、のびのびと試合ができました。悔しいこともありましたが、とても楽しかったです。



3年 村上 郁寧

<剣道 男子> 今年の総体は、コロナ禍で、例年とは違う形での開催となりました。総体自体も開催されるかどうか分からなかったので開催して下さったことに感謝し、自分たちがやってきたことを信じて闘いました。覚悟を決めて最後までやり切ろうと思っていました。結果は、全員が県大会に出場できることになりましたが、まだまだ課題もあり、本当の自分の力を発揮するためにも稽古に励んでいきます。



3年 望月 聖

<バスケットボール 女子> 私たちは、1回戦は声を出し合い、よいセットプレーをし、勝ちましたが、2回戦は、相手のスピードに追い付こうとしましたが、負けてしまいました。県大会に出場できなかったのはとても悔しいです。でも、チームで声を出し合って、場を盛り上げてくれたので、とても楽しく、思い出に残る試合になりました。応援ありがとうございました。



3年 定由 ひより

<バスケットボール 男子> 僕たち3年生にとって最初で最後の大会。勝つためにたくさん努力してきました。大会当日は前日と違って緊張感が高まり、試合では練習したことが発揮でき、みんな全力のプレーをしました。試合には勝てず、とても悔しかったのですが、悔いはありませんでした。今、思い返せば、長いようで短かった総体でしたが、最後にこのチームで試合ができて、とても楽しかったです。最高の思い出をありがとうございました。



3年 亀田 鉄翔

<陸上競技> 僕は、中学校生活で一番好きなことは、部活と言えるくらい全力で取り組んできました。その部活で、成長した自分を最後の総体にぶつけることができました。自分は、県大会への出場は叶いませんでしたが、次は県大会へ行けた人々の応援に全力を尽くしたいです。また、指導して下さった先生方にも感謝したいです。ありがとうございました。



3年 赤瀬 史和

<今治・越智中学校総合体育大会の結果（概要）>

- 野球部
 - ・1回戦惜敗 伯方中2-4今治南中
- ソフトテニス（女子）
 - ・団体戦 今治東中等に惜敗
 - ・個人戦 惜敗
- ソフトテニス（男子）
 - ・団体戦 2回戦 菊間中に惜敗
 - ・個人戦 惜敗
- バレーボール（女子）
 - ・優勝 決勝戦 伯方・大島中2-1大西・菊間中
- 卓球（女子）
 - ・団体戦 1回戦 桜井中に惜敗
 - ・個人戦 惜敗
- 剣道（女子）
 - ・団体戦 優勝、個人戦 優勝(中司美羽)、第3位(村上郁寧、村上想来)
- 剣道（男子）
 - ・団体戦 決勝トナリ惜敗、個人戦 優勝(望月聖)、ベスト12(中野秀梧、村上祐汰)
- バスケットボール（女子）
 - ・1回戦 伯方中60-31近見中、2回戦 伯方中33-89桜井中
- バスケットボール（男子）
 - ・1回戦 伯方中35-40玉川中
- 陸上競技（男子）
 - 110mH5位(阿部芹珂)、400m5位(阿部芹珂)・6位(馬越海)、3年1500m4位(馬越蓮)

※ 太字の競技・生徒が県大会に出場します。